



WICHTIGER MONTAGEHINWEIS

Universal Lenkmanschetten-Kit

Der Montagekegel ermöglicht Ihnen den Austausch der Lenkmanschette ohne die Demontage des Spurstangenkopfs. Auf eine zusätzliche/ergänzende Achsvermessung kann verzichtet werden!

Montageinformation

1. Die Befestigungsmutter des Spurstangenkopfes lösen und abnehmen. Den Spurstangenkopf aus dem Achsschenkel drücken.
2. Die alte Manschette entfernen und das Axialgelenk reinigen.
3. Positionieren Sie den Konus des Spurstangenkopfes zur Außenseite des Fahrzeugs. Setzen Sie den Montagekegel auf den Konus auf.
4. Den Montagekegel und die Innenseite der Manschette schmieren.
5. Die Manschette – beginnend mit der großen Öffnung – über den Montagekegel ziehen.
6. Den Montagekegel abnehmen.
7. Das Axialgelenk und die Zahnstange mit dem dafür vorgesehenen Fett schmieren.
8. Die Lenkmanschette am kleinen Durchmesser mit dem beiliegenden Montagematerial befestigen.
9. Bevor Sie die Manschette endgültig befestigen, sicherstellen dass die Manschette weder verdreht, überdehnt oder zusammen gepresst ist.
10. Den Spurstangenkopf – mit einer neuen Mutter – montieren.





IMPORTANT INSTALLATION NOTICE

Universal Steering boot/gaiter kit

The steering gaiter fitting cone allows the renewal of the steering rack gaiter without removing the track rod end. There is no need to re-track the vehicle!

Mounting information

1. Slacken and remove the track rod end and retaining the nut.
2. Remove the old gaiter and ties.
3. Pull the swivel pin towards you and place the cone onto the pin.
4. Lubricate the fitting cone and the inside of the gaiter.
5. Pull the large end of the gaiter over the fitting cone and then ease the small end over.
6. Remove the cone and secure the steering gaiter with encloses ties after topping up the rack with the correct lubricant via the small end of the gaiter.
8. Before securing the steering gaiter in place, ensure that the gaiter is not twisted, overstretched or compressed.
9. Refit the track rod end to the control arm and tighten retaining nut to correct torque.

